PRECIO DE SUSCRIPCION: DOS PESETAS AL MES PAGO ADELANTADO - NUMERO SUELTO: QUINCE CENTIMOS PARA ANUNCIOS Y ESQUELAS, PIDASE TARIFA DE PRECIOS

## El homenaje de la Acción Católica al Nuncio apostólico y al cardenal primado

Le Comisión permanente de la Jonta Central de Acción Católica la visitado al Nuncio de Su Santidad para exponerie el proyecto de homenaje acordado en su hobor, con motivo de su exattación ai cardena isto. Mouseñor Tedeschilni dio que no podian ofrecerie ningún homena; e que ie luera más agradados y expresó an agradecimiento a los católicos españoles por las comuniones que van a ofrecerie el día 1.

El Consejo superior de la Juventud Masculina de Aculón Católica ha dirigido una circular a todas las Uniones diacesanas para que transmitan a todos los Centras instrucciones acerca del proyectado nosecuaje en honor del Noncio de Santidad. Los Centros, dice, deberá secundar las direcciones de las Innias diacesanas de Acción Católica, esudiendo corporativamente y conbandera a la nisa de comunión que se cetebre en las respectivas parroquias.

Análoga comunicación ha dirigi-

se celebre en las respectivas parroquias.

Análoga comunicación ha dirigido a todos sus Centros is Joventod Femenina de Acción Católica, acunciando que más adelante deberan asiadismo participar en los actos que se preparan en hanor de su excelencia el arzobispo de Toledo

La Confederación de Padres de Familia ha carsado órdenes a todos sos Centros, a fin de que se sucaen al homenaje que la Acción Católica tributa a monseñar Tedes, hini. A este efecto no obstante que los Padres de Pamilia no tienen en muchos puntos orgalización parroquial, sino local o diocesana, se les invita a que sista cada cual a la misa de concumión de la parroquia a que pertenecen.

La Consistón Parrespecte de la

cen. La Consistin Permanente de la Junia Central de Acción Católica, al Visitar dias pasados al doctor Gomá para felicitarie, le proposo el bome-nale que la Acción Católica española desen ofrecerie tan pronto como tenga lugar el nombramalento.
El doctor Gomá acogió con todo cariño a la Contelón y aprobó sus

planes complacido.

Los actos de homenaje tendrán
lugar, probablemente, bego de recibido el capelo cardenalicio, y con
sistirán en una solementad religiosa
y un acto socatémico, ambos probablomente en Toletio.

#### Inspección Provincial de Sanidad de Toledo

Estando en recaración la Am-butencia del Instituto Provincial de Higiene, que hace el servicio de trastado de enfermos y hori dos en la provincia, se advierre que a partir de la fecha queda saspendido dicho servicio duran-te un mes te un mes, Lo que se hace público para

que se tenga presente no solici tando traslados durante dicho

Toledo 26 de noviembre de 1935.—El la sector rrovincial de Sanidad, Aussilio Bonso.

# Del Ayuntamiento

Orden del dia para la sestón inmediata

1.º Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 2.º Cuenta que rinde la Co-misión de la Colonia escolar, que quedó sobre la mesa en la sesión

quedo sobre la mesa en la sesión anterior.
3,º Instancia de doña Juana Rodríguez Redondo, viuda de un subalterno, solicitando pensión de sapervivencia.
4.º Instancia de varios vecinos solicitando licencia para realizar obras.

realizar obras,

5,º Aprobación de las facta

Puerta Visagra. Codonerías, 22. cos de Agencia LUZ

# De la Diputación

Adjudicación provisional de subastas

Las subastas celebradas por esta Excelentísima Diputación el día 25 para contratar el suministro de viveres, géneros de co mercio y combustión para los Establecimientos de la Hene-

a tro de vivera, generos de como marcio y combustión para los destablecimientos de la Henericencia provincial, durante el venidero año de 1936, han sido adjudica las provisionalmente, por haber resultado sus proposiciones las más ventajosas, a los señores siguientes:

Leche de vacas para la Beneficencia provincial, don Ramón Astarlos. — Carbones y ieñas para idem idem, don Ramón Barriga.—Carne y tocino para el Hospital de Dementes, don Benicio Ontalva.—Carne y tocino para el Hospital de Dementes, don Benicio Ontalva.—Carne y tocino para el Hospital de Dementes, don Casimiro Vila.—Gerbanzos para idem, don Casimiro Vila.—Gerbanzos para idem, don Casimiro Vila.—Gerbanzos para idem, don Casimiro Vila.—Merluza y demás pesca dos para idem idem, don Casimiro Vila.—Merluza y demás pesca dos para idem idem, don Casimiro Vila.—Merluza y demás pesca dos para idem idem, don Casimiro Vila.—Gerbanzos para idem idem, don Casimiro Vila.—Merluza y demás pesca dos para idem idem, don Casimiro Vila.—Gerbances Derenengos.—Patatas para idem idem, don Casimiro Vila.—Gerbances Derenengos.—Tejidos para al Hospital provincial, don Francisco Talavera.—Tejidos para al Hospital de Dementas, don Francisco Talavera.—Tejidos para idem idem, don para idem idem, don Francisco Talavera.—Tejidos para idem idem idem, don para idem idem idem, don para idem idem idem, don para idem idem id

Del

Gobierno civil

Cesa el señor Morlesín

hábiles.

hacer por excrito las reclama-ciones que estimen pertinentes sobre el acto de referidas subastas, en un plazo de cinco días

# De la Delegación de Hacienda

Pago de recargos de industrial

# De enseñanza

Nombramientos

mientos provisionales del concur so general de traslado, figurar los siguientes de la provincia de Toledo:

Maestros. — Serie B. — Mannel Pernández Nodar, procedente de la Escuela de Venes, a Vallecas, unitaria número 1. Don Salomé Benito Morata, de San Martin de Valdeiglesias, a Toledo, unitaria número 3.

Valdeiglesias, a Toledo, unitaria número 3.

Serie C.—Don Pablo José Dueso Bancora, de Mazarambroz, a Ciempozuelos, unitaria número 2. Don Juan Martínez Ródenas, de Montearagón, a Mazanares, unitaria número 7.
Don Candido Regel Arroyo, de Carboneros, a Viliacañas, unitaria número 5. Don Antonio Andrés Lóprz, de Raieira, a Sonseca, unitaria número 1. Don Eduardo Cocero Domínguez, de San Martín de Pasa, a Coca, unitaria número 1. Don José Chimeneas Cabrera, de Gandullas, a Navalucillos, anitaria número 1. Don José Chimeneas Cabrera, de Gandullas, a Navalucillos, anitaria número 1. Don Secunitaria número 1. Don Callxto García Mateos, de Navalcán, a Fuente de Cantos, unitaria número 1.

Maestras.—Serie B.—Doña An Ganseco Salcedo, de Jaén, a Cocas medicos, entregó su médicos, entregó su serios de cionado el auxilio que le pres-

Maestras.— Serie B.— Dofin Ana Canseco Salcedo, de Jaén, a Totedo, párvulos número 3.

Serie C.—Doña Miguel Pa-rrado Almendros, de Turégano, a Villacañas, unitaria número 3. Doña María Vidal Pons, de San

a Villacañas, unitaria número 3. Doña Maria Vidal Pona, de San Jordi, a Madridojos, unitaria número 1. A doña Emerita Vatcarcel Gutiérrez, de Montearagon, a Paertollano, gradacia, «Joaquín Costa». A doña Ana Maria Mellado García, de Lugarin, a Fuensalida, unitaria número 3. A doña Carmen Aneiatregui Martín, de lliescas, a Ajorin, unitaria número 1. A doña Antonia Pascual Manrique, de Valdeverdeja, a Quioranar de la Sierra, unitaria. A doña Francisca Migael Sarosa, de Cazalegas, a Utiel, párvulos. A doña Ana Maria Pereira, de Villa del Prado, a Corral de Almaguer, unitaria número 3. A doña Maria Benito del Volle. de Villamoni o, a Santa Olalla, párvulos. A doña Caridad Arévalo Mateos de Almacigas, a Cedillo del Condado. A doña Carmen González González, de Poess de Juarros, a Ventas de Retamosa, unitaria. A doña Maria Consuelo Laengo Catalán, de Arisgotas, a Villatobas, unitaria número 1. A doña Maria Jesús Gallego Martin, de Las Navillas, a Valdetorras, unitaria, A doña Lagnacla Remolloa Pando, de Cepeda, a Camareni Ila, unitaria.

A los representantes de los Ayuntamientos de esta provincia se advierte queda anierto el usago de la nómina de «Recargos Mondeipsies de Industrial del tercer trimestre de 1935», durante un niezo de diez días, en la Depositaria-Pagaduria de Hacienda, siendo las horas de pago de diez a doca de la mañana. Las em ildudes do recibidas en ese piazo, serán reintegradas al Tesoro.

#### Fallece repentinamente en la Secretaría del Palacio Arzobispal el sa-

cerdote don Ildefonso Cano En las oficinas de la Secreta-ria del Palacio Arzobispal, fa-

lleció esta mañana repentina-mente el sacerdote toledano don mente el sacerdote toledano don lidefonso Cano de Mora.

El señor Cano se hallaba em pleado desde hace cerca de casrenta años en dichas oficinas. A las diez de la mañana, poco después de llegar a la Secretaría y cuando incilaba su labor, sufrió un desvanecimiento, cayendo desplomado de la silla que ocupaba.

que si senor Cano hancese reac-cionado al auxilio que le pres-taron los médicos, entregó su alma a Dios, Parece que la causa de sa muerte ha sido una embolia ce-rebeal.

Tan pronto tuvieron noticia de lo que ocorría, acudieron a las oficioas el señor cardenas

las oficinas el señor cardenal-arzobispo, el secretario de Cá-mara y el provisor del arzobis-podo, así como todo el personal de Palacio.

Con la anuencia del Juzgado de Instrucción, que acudió a cumpilr sus deberes, el señor cardenal dispuso que el cadaver del infortunado sacerdote queda-sa su Palacio haeta el momento del entierro, quedando deposita-do en el salón del Clero, conver-tido en capilla ardiente, donde le velan turnos de sacerdotes. velan turnos de sacerdotes.

El entierro ha sido señalado para mañana, a las once, para mañana, a tas once,

La noticia de la desgracia
cundio rápidamente, acudiendo a
Palacin nomerosos sacerdotes y
otras machas personas, pues el
señor Cano era may conocido en
Toledo y gozaba de grandes y
generales simpatias en todas las
clases sociales.

clases sociales.
Su muerte ha sido segtid(s)ma. El señor Cano, sacerdote virtuoso, de caracter may afable y comunicativo, era muy querido en Toledo. Hoy celebró su última en Toledo. Hoy celebró su última misa, a primera hora de la ma mana, en la Iglesia parroquial de la Magdalena. También en el Palacio Arzobispal, donde el 88-for Cano era muy apreciado, ha causado su fallecimiento gran consternación.

Seguramente el acto del entie rec constituirá mañana una vermisión revisora de cuentas.

rro constituirá mañana, una ver-dadera manifestación de duelo,

ancera manifestación de aueio, Rogamos a nuestros tectores qua unan sus oraciones a las nuestras en sufragio del alma del buen sacerdote fallecido, y expresamos nuestro muy sentido. pesame a su familia y a sus saperiores.

«EL CASTELLANO» TELEFONO 12

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma del señor

D. Andrés Jiménez Ruano

que falleció en Tolede

el dia 30 de Noviembre de 1934

toriziecido con los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. J. P.

Sus hijos don Luis (ausente) y don Ramón; hija política

mo y doña Narcisa Criado; sobrinos y demás familia

les quedarán muy agradecidos.

doña Feliciana Arellano; nietas Maria de los Dolores y

Maria Luisa; hermanos políticos doña Cecilia, don Jeróni-

Ruegan a sus amistades le tengan presente en sus oraciones y

les invitan a las misas que, por el etemo descanso de su alma, se

celebrarán el día 30 del actual en la Iglesia parroquial de San Mar-

cos, de esta ciudad, a las ocho y ocho y media, y al funeralque se

celebrará el mismo día a las nueve de la mañana, por cuyo favor

No se reperten recordatorios.

# Incidencias locales

Un niño atropellado por un ciclista

El niño de enatro años Julio Sánchez Martin, domiciliado en el Passo de la Rosa, 15, fué atropellado por un ciclista desconocido, resultando con heridas en la lengua, en la región matar laquierda y en la saperciliar del mismo lado.

Fué trasladado a la Casa de Socorro, donde se la marcirio la Socorro, donde se la marcirio la

Socorro, donde se le practicó la primera cura. La Policia practica pesquisas para averiguar el nombre del causante del atropello.

#### Casa de Socorro

Han recibido asistencia: Francisco Gilés de Ledesma

Francisco Gilés de Ledesma, de veintida años; esguince en el pie derecho, casual.

—Donato Diaz Benitez, de castenta y siete años, Cordonerías, 24; herida inciso punzante en la mano derecha, casual.

—Isidoro Gómez Gómez, de quince años, con domicilio en el cigarral del Carmén; quemadarras de primer grado en la cara, producidas al prendersa en poco de pólvora,

# SOLISS

Mutualidad Patronal de Seguros contra los Accidentes del Trabaio

TOLEDO

CONVOCATORIA

Por disposición del señor pre-sidente se convoca a los señores mutualistas a la Junta genera ordinaria que, en camplimiento del artículo 12 del Reglamento, se del articulo 2 del Regiamento, se celebrará el domingo día 1.º de diciembre próximo, a las diez da la mañana en primera convocatoria o a las once en segunda, en nuestro domicilio social. Juan Labrador, 13, la que se ajustará al siguiente

#### Orden del día

i.º Lectura, discusión y aprobación del acta de la sesión

anterior.

2.º factura, discusión y aprobación de los presupuestos

aprosacion de los presapuestos para el año próximo.

3.º Elección de vocales para el Consejo de Administración, en representación de los partidos de Toledo e Illescas.

4.º Elección de vocal idem idem en representación de Tole ide (capital)

misión revisora de cuentas.

7.º Modificación del acuerdo sobre funcionamiento de la cli-

soore funcionamiento de la clinica.

8.º Raegos y pregantas.

8.º Izara poder asissir a la Junta
general, será reguistio indispensable acreditar la personalidad
de los mutualistas mediante la
entrega del holetin de asistencia,
Toledo, 16 de noviembre de 1935.

El secretario. MARIANO ABBL

## Información local

Registro civil

Nacimientos. —Sagrario Guz-mán Pedraza, hija de Emiliano y Gabriela; Ezequiala Agoado García, de Antonio y Casta. Defunciones. — Anacleto Vi-llacadas Pallarés, de setenta y ocho años, Carreras de San Se-bastián, 38. Rosa Rico Hidalgo. de tres meses, Maternidad.

#### Las Comisiones municipales

Mañanz, a las siete de la tar-de, se reune la Comisión munici pal del recargo de la décima para tratar asuntos de su competen-

#### Subasta de armas

A las once de la mañana del dia 1,º de diciembre próximo, tendrá lugar en la Casa Cnartel de la Guardia civili sita en la catel del Marqués de Mendigorría, la venta en pública subasta de las venta en publica subasta de las armas recogidas por la fuerza de esta Comandancia y guardas jurados, por infracciones a la Ley de caza y usarias sin licencia; para tomar parte se necesita estar provisto de la correspon diente cedula personal.

## Caja de Previsión Social de Castilla la Nueva

Sillería, 6

ANUNCIO

Concurso de derribo Se saca a concurso libre la demolición de la casa número siete de la calle del Instituto de esta ciudad.

esta ciudad.

El pliego de condiciones por el que ha de regirse la demolición, estará expuesto a cuantas personas interese en la Sacretaria de la Caja, Silleria, seis, to dos los días laborables por el liempo de quince días, a partir de la publicación de este anuncio, dentro de los cuales deberán presenter las promesiciones aque-

cio, dentro de los cuales deberán presentar las proposiciones aque-llas personas a quienos interese, Se habilitan las horas de nueva a trece para que puedan examinar el pllego.

(Quiere vender sus productos y especificos? ¡Anúncielos estrepitosamente y no repare en gastosi

# Clinica Médico-Quirargica GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

CONSULTA: Martes y Viornes, de once a una y do dos a cuatro Armas, 15 - TOLEDO - Telf. 245

# ULTIMA HORA

Presidencia.-Manifestacio-| res administrativos del Ministe

residencia.—Manifesfaciones del sefior Chapapriefa
MADRID.—Recibió el jefe del
Gobierno después de la tarde a
los periodistas, diciendoles que
habia leído una frase que se atrituye a don Mejouiades Alvarez,
por la que se indica que su obra
economica es un sueño megalómano. Con seguridad one don

habia leido unbuye a don Melquiaupor la que se indica que su
economica es un susio megalòmano. Con seguridad que don
Melquiades no la ha dicho, pues
e su jefe del bloque gibernamental. Serà una broma que la
han querido gastar.
Respacto a que el señor
laquierdo jiménez ha pedido
ara el quornui- para aprobación
en del dictamen sobre derachos reales, ha manifestado que no le
surprendía, pues en su discarso
malidad dijo que lo haría.

""" allidad dijo que lo haría.
""" allidad dijo que lo haría.
""" allidad dijo que lo haría.
""" a habrá
a los empleados de modesto
sueido.
"""

""" a los empleados de modesto
sueido.
"""

""" a los empleados de modesto
sueido.
""" a los empleados de modesto
sueido.
"""
""" a los empleados de modesto
sueido.
""" a los empleados de modesto
sueido.
"""
""" a los empleados de modesto
sueido.

En cuanto a las exportaciones comerciales dijo que el déficit de la liquidación, que escepcia en septiembre a 32,000,000, ha que-dado reducido en octubre a 18 y

dado reducido en octubre a 13 y que sa aprono, dandole un voto espera que este mes se normalizará totalmente.

Dijo que mañana leeria en la divitación del Ateneo para parcamara el provecto ley referente a Comercio exterior, en el que confía mucho.

En la nota del señor Rey

Camara el provecto ley reistente a Comercio exterior, en el que conta mucho.

Habid esta mañana con los representantes de la Banca privada, ocupándose de las conversiones.

La supervalorización de los fondos públicos llega a dos mil mitiones y respecto a las negoclaciones comerciales con Francia dijo que falta por aprobar el anejo relacionado con los pagos. Anadió que el jete del movimiento de fondos del Ministerio de Dinanzas, de Francia, ha sufrido una operación quirtirgica y por eso no se halla ultimado el assunto.

Tencias.

Bo la nota del señor Rey Bo la recoganización, autenticidad de notax y otras particularidad se sobre la manera de condictiva y la consideración que el se debe, así como su actitud movimiento de fondos del Ministerio de Dinanzas, de Francia, ha sufrido una operación quirtirgica y por eso no se halla ultimado el asunto.

## Palacio. - Visitas

El jefe del Estado recibió al embajador de España en Bruse-las, señor Aguirre de Cárcer.

#### Estado

Recibio a los periodistas di-ciendoles que no se proponia dar una referencia de las negociacio-nes comerciales con Francia. Ha tenido la satisfacción como

nes comerciales con Francia.

Ha tenido la satisfacción como ministro de Estado de presidir el carso de las negociaciones y cree que se llegará a una solución agradable para ambos países.

Está pendiente el extremo que se reflere a la forma de realizar los paros, suponiendo que no haya dificultades. Maña a dará cuenta al Consejo de la tramitación, estimando hablar antes con sus compañeros. Después dará una referencia verbal o convocará a los informadores para que cará a los informadores para que acadan al Ministerio y exponerie il particular con más detalle.

#### Instrucción

Refirió los datos referentes a problema de los sordo-mados. Como es problema nacional de sea que se resuelva con la mayo sea que se resultiva con la mayor amplitud posible. Si se habilitara un palacio de Santlago, podrán albergarse quínientos niños, in-virtiendo el Estado muchos mitea de pesetas. Se ha referido a los auxilia-

se ha examinado a fondo expuso lo actuado hasta ahora que se aprobó, dándole un

Largo, ancho y grueso que se nos pida. HIERRO PARA GALZOS

Cortado y sin cortar, TUBOS de HIERRO Y ACERO para agna, vapor, aire, postes, etcétera.

#### VIGAS, CHAPAS,

Hierros comerciales. Depósitos para agus, Puertas, Rejas, Balones, Radiadores, Escaleras caracel v otros varios hierros.

TALLER DE CERRAJERIA

y soldadura autógena. TUBOS de HIERRO Y ACERO para Barandillas, Cercados y

demás usos. ARMADURAS DE HIERRO para Naves, Chapas negras ý

#### zalvanizadas, etc. MARUGAN, S. A.

Caneral Ricardos, número 3. (Puento de Toledo) - Teléfono 71.046 - MADRID

Tranvías, números 24, 25, 38 y 47 de Plaza Mayor,

«EL CASTELLANO» TELEFONO 12

# Al cesar en el mando interino de esta provincia por haber sido nombrado, en traslación, de la de Tercel, queda encargado interina aente de aquel el instrisimo señor presidente de esta Audiencia provincial, don Angel Martínez de Mendivil, v doy las más expresivas gracias a las sutoridades, corporaciones, Geardia civil, agentes y desiás dependientes de mi autoridad, así como al veciodario en general cor ess valiceas colaboraciones para el desempción de mi dicho cargo.

Saludo del señor presidente de la Audiencia

Al encargarese, interinamente, del mando de esta provincia por haber sido nombrado, en traslación, de la de Tercel el execentisimo ecor don José Moriesia Mendoza, acuado executado en la correspondencia la contra senor con jose morienii medioza, sulndo respetuosamente a las autoridades, corporaciones, Guardia el vil. agentes y demás dependientes de rai autoridad, así como al vecindario en general, rogândoles que me presten, como espero, sus vallo sas colabor selones para el desempeño de mi dicho cargo.

De la «Gaceta» Cese y nombramientos

Se ha dispuesto el cese de don Esteban limenez Alonso, como vicepresidente de la Agrupación única de l'urados mixtos de Toledo, designándose para sustituirle a don Wenceslao Manzaneque Fraile, que cesa en la présidencia de la indicada Agrupación.

5.º Aprobación de las facta ras que quedaron sobre la mésa en la seción anterior.
6.º Relación de facturas que presenta intervención.
7.º Relación de multas y de la 14.º Agrupación de Jurados nuncias correspondientes al mes de noviembre.
8.º Correspondencia.

Local para industria
SE VINDE al antiruo lecal de

SE VENDE el antiguo local de los almacenes de don Joaquín Camarasa, sito en la carretera de Madrid, a dos kilómetros de la Anuncios económides Madrid, a dos kilómetros de la Anuncios económi-

# Dr. N. Peñaiver

JARDINES, 5: TOLEDO

Consulta todos los días laborables en su Clínica, de diez a una

Para pobres, en la Cruz Roja, los martes y viernes de sels a siete de la tarde



Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Castellano, El. 28/11/1935.

del Hospital de la Princesa de Madrid Riñón y Vías Urinarias

Plaza de San Nicolás, 1, bajo. Teléfono 194

Especialista de

Garganta, Mariz y Cidos

CONSULTA: los mertes, de diez a una